

## **ACTA DEL DÍA 17 DE ABRIL DE 2013, DE LA ASAMBLEA DE MAREA AZUL**

Celebrada en la Plaza del Carmen. Donde asisten la Plataforma de Aranjuez, Torrelodones, Barrio de las Letras, Navalafuente, Plataforma contra la Privatización del Canal de Isabel II, Guindalera, Aluche, Chueca y Tetuán.

Una vez que se debate y se intercambia las distintas informaciones que se tienen sobre la respuesta de la Campaña de transparencia, se consensua realizar una nota de Prensa, que contenga las preguntas realizadas en nuestra petición de transparencia. La respuesta a nuestra petición, y la nueva inversión realizada por la adquisición de Inalsa de Lanzarote.

Se tratará de dar está nota de prensa a todas las redes de comunicación que tengamos controladas, así como a nuestros de Barrios y Pueblos. APM y demás contactos.

Con relación a la toma de firmas de la ICE, se acuerda que en todas las acciones programadas, inclusive a las que se realicen en Barrios y Pueblos, intentar captar firmas de la ICE.

En la Marea Blanca del día 21 de Abril, Domingo, Tetuán y Chueca se comprometen a poner dos mesas en la fuente de la Puerta del Sol. Cualquier ayuda será agradecida.

Se programa que el día 1 de Mayo Chueca y Tetuán, se comprometen a poner una mesa en el cruce de las calles de Barquillo y Alcalá, a partir de las 12 Horas, además tenemos información que los sindicatos también intentarán recoger firmas. Hay que intentar apuntarse más personal a esta mesa.

En la mani del día 12 de Mayo, se acuerda que en las columnas (¿Cuatro o Cinco?) se recogerán firmas, se aprueba el anuncio de forma de bocadillo, con dos carteles de la petición de firmas. Además se explica la forma de recoger firmas con carpetas de cartón duras.

Si al término de la mani, se puede explicar las luchas del 15 M a favor del Agua, se hará. Si hay un ágora de Servicios Públicos, se tratará de intervenir en el. Pero se descartar realizar un ágora sobre el agua.

15 de Mayo San Isidro Indignado tenemos previsto. Taller de botijines, exposición fotográfica y recogida de firmas. Parece ser que a los organizadores les parece bien nuestro planteamiento. Se intentará recuperar el troquel de los botijines y pedir una enorme bandera Azul, que hay en Zaragoza.

De todas las formas como en la próxima reunión que se celebrará el día 8 de Mayo, a las 19 Horas en la Plaza del Carmen (Plan B, Ecologistas en Acción) y tenemos tiempo para estudiar y terminar de rematar las acciones de los días 12 y 15 de Mayo, dejamos estos temas sin cerrar.

Otros acuerdos alcanzados son:

Las firmas que obtengamos, intentaremos centrarlas en Tetuán.

Si hay una coincidencia de aptos o acciones con las actividades de la I.L.P. de desahucios, intentaremos priorizar está última.

Se han dado informes sobre la Consulta Social Sanitaria.

También se ha informado sobre el material didáctico del Agua. Hay cuatro o cinco puntos de vista y hemos recibido un correo sobre el agua por cada curso, que actualmente se está estudiando.

Nos comprometemos a difundir en nuestros medios el tema del pago de las multas. De esto, la verdad, no me he enterado muy bien.

Nos informan sobre la campaña de D.N.I. y la desobediencia a identificarse, próximamente recibiremos información más ampliada por correo electrónico.

Queda pendiente una información sobre la Campaña de tu derecho a saber y sobre el tríptico de apoyo a la recogida de firmas de la I.C.E.